



園だより



園長 國分 大資

今年も無事 12 月を迎えることができました。子供たちにとってこの 1 年はどんな 1 年になったのでしょうか。保育園の様々なイベントを通して、子どもたちは一回りも二回りも大きく成長しました。

さて、久留米市内の小学校や近隣保育園では、インフルエンザが増えてきているようです。感染した場合は十分な栄養補給と休養をとり、完治をさせて登園することが長引かない秘訣です。特に今月は、クラス発表会、もちつき大会、クリスマス会などイベントが多く、子どもたちもとても楽しみにしています。当日は全員が参加できるよう、園でも体調管理にはしっかり努めてまいりますが、是非ご家庭でも手洗いやアルコール消毒など徹底して頂きますようお願いします。

今年も皆様にたくさんのご協力やご支援を頂き、本当にありがとうございました。また、来年も引き続きよろしくお願い申し上げます。



11月12日（水）、園として初の JR でのマリンワールド親子遠足を実施致しました。列車4両、総勢201名の参加となりました。列車内では、JR 九州の制服試着や車掌体験、記念切符の配付などもあり、親子で列車内を満喫して頂けたのではないかと思います。さらにマリンワールドでは、イルカショーや海の小動物たちにも出会え、こちらも車内同様楽しんで頂けたようです。しかしながら、今回初めてのJR 移動による課題もありましたので、来年度の保護者役員の方々とお話をさせて頂きながら、親子遠足の移動手段や行先などを決定していくたいと考えております。次回、秋の親子遠足もお楽しみに。



11月27日に内科健診を既に実施、12月2日に歯科健診を実施致します。内科検診および歯科検診を未受診のお子様は、**12月末までに直接おおぶ小児科**（諫訪野町）、**吉松歯科**（山川町）を受診して頂きますようお願いします。受診の際は、電話にて検診の予約をして頂けるとスムーズな受診ができます。



私達日本人が作る『雪だるま』は『頭部分』と『胴体部分』の2段の丸い雪で作るのが一般的ですが、欧米では3段の雪で作られるのが一般的です。

英語では雪だるまのことを「SNOW MAN (スノーマン)」と言うので、『頭』『上半身』『下半身』というイメージから3段かもしれませんね。

逆に日本では「だるま」という単語のイメージから2段になっているかもしれません。国によって違いが出るのは面白いですね。



12月の行事予定

2日（火）歯科健診 9:30～

3日（水）発表会リハーサル

お弁当の日

13日（土）クラス発表会

16日（月）避難訓練（火災）

19日（金）もちつき大会

（くま、きりん、ぞう組）

24日（水）クリスマス会・誕生会

27日（土）御用納め

◎24,25日 給食費納付日

（くま、きりん、ぞう組）

◎和太鼓：4,9日

◎英語：1,8,15,22日

◎園開放日：3,10,17日

1月の行事予定（仮）

5日（月）お弁当の日

15日（木）職員会議（18:15までのお迎えにご協力をお願いします）

22日（木）新幹線・モノレール体験
(ぞう組)